

Johanniter übernehmen Trägerschaft

Gottfrieding gewinnt erfahrenen Partner – Vertragsunterzeichnung erfolgt

Gottfrieding. Mit Wirkung vom 1. September 2022 wird die Betriebs-trägerschaft des Kindergartens St. Stephan in Gottfrieding auf die Johanniter übergehen. In der Gemeindeganzlei sind hierzu nach entsprechenden Vorgesprächen mit dem Gemeinderat, der geschlossen hinter der Entscheidung steht, die Verträge zwischen Bürgermeister Gerald Rost und Mitglied des Regionalvorstands der Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. Martin Steinkirchner unterzeichnet worden.

Seit 1988 werden deutschlandweit von den Johannitern Erfahrungen im Bereich Kinderbetreuung gesammelt. Professionelle Strukturen, intensive Betreuung und ein spezielles Ausbildungsprogramm machen sie zu einem attraktiven Arbeitgeber. „Wir bewerben uns um die Menschen“, so Steinkirchner. Außerdem setze man auf ein kollegiales Führungssystem und den direkten Austausch. Die Gemeinde



Bürgermeister Gerald Rost und Mitglied des Regionalvorstands Martin Steinkirchner bei der Vertragsunterzeichnung.

Foto: Ebnet

Gottfrieding ist in der Kinderbetreuung weiterhin präsent und trifft Entscheidungen bezüglich Betreuungszeiten und Gebühren, man arbeitet eng zusammen. „Hier sind

echte Profis am Werk und wir sind stolz darauf, dass wir unseren Familien dieses Angebot unterbreiten können“, betont Rost.